

Los zapatos más antiguos que se conocen son sandalias de corteza de artemisa que se estima se remontan al 7000 u 8000 a. C., Muchos de los primeros nativos de Norteamérica llevaban un tipo de calzado similar, conocido como mocasín.

En África y el Medio Oriente a medida que las civilizaciones comenzaban a desarrollarse, se usaban sandalias de tiras (precursoras de las modernas flipflop).

En Asia y Europa los antiguos griegos consideraban el calzado como algo autoindulgente, antiestético e innecesario. Los zapatos se usaban principalmente en el teatro

La fabricación de calzado se hizo más comercial a mediados del siglo XVIII, a medida que se expandía como industria artesanal.

En 1910 se desarrolló un proceso para fabricar zapatos sin costuras, es decir, pegados.

Se cree que el calzado existe el fin del paleolítico desde se estima entre 12.000 a 15.000, debido a que existen pinturas donde se muestra como se trabaja el cuero y específicamente el calzado, recordemos era muy común caminar descalzo, el zapato se convirtió en símbolo de estatus social de nobles y ricos pero llegó a tener proporciones ridículas lo que obligó a su simplificación y creación de nuevos estilos como por ejemplo mocasines, oxford, tennis, etc.

El académico Joan Corominas en su diccionario Etimológico de la Lengua Castellana, sostiene la hipótesis que la palabra "zapato" puede ser una onomatopeya, ¡tsap!, "el ruido del que pisa fuerte, en vascuence se utiliza la palabra "zapaldú" que viene a decir algo así como aplastar, también "zaplada" como se llama el paso o zancada.





## HISTORIA DEL ZAPATO

nttps://es.wikipedia.org/wiki/Zapato